

La tutelle de l'Angleterre ne nous empêche pas d'être suffisamment libres, et nous pourrions être le peuple le plus heureux, si nous n'avions à subir l'intolérance de certains groupes de fanatiques. Sans la tutelle de l'Angleterre, cette intolérance serait encore plus redoutable pour les Canadiens-Français.

Par conséquent, le Club de l'indépendance du Canada ne nous comptera jamais parmi ses membres ; bien plus, nous dénoncerons ce mouvement, chaque fois que l'occasion s'en présentera.

### Les journalistes de Montréal

A la veille du départ de Mgr Bruchési pour l'Europe, les journalistes de Montréal ont présenté à Sa Grandeur l'adresse suivante :

A sa Grandeur Mgr Paul Bruchési,

Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Les membres de la presse de Montréal, sans distinction de croyance ni de langue, sont heureux de venir vous offrir l'expression de leurs plus sincères félicitations à l'occasion de votre succession au siège archiépiscopal de la métropole du Canada.

Persuadés que les éminentes vertus, les aimables qualités du cœur et de l'esprit et les rares aptitudes qui vous ont naturellement désigné au choix du Chef de l'Eglise Catholique seront mises au service de la paix dans la justice, de la tolérance mutuelle et de l'entente cordiale entre les divers éléments de notre population, ils se feront un devoir de seconder vos généreux efforts dans l'intérêt du bien général.

Les membres de la presse catholique de votre diocèse vous offrent en même temps l'assurance de leur parfaite soumission en tout ce qui touche à la religion, à la morale et à la discipline ecclésiastique.

Dans l'exercice de leur profession, ils savent qu'ils ne peuvent rendre de vrais services à la société qu'en restant véritablement attachés aux vérités immuables dont l'Eglise a le dépôt sacré.

Ce n'est pas autrement qu'ils comprennent la beauté et l'utilité du rôle de la presse catholique.

Il est permis de différer d'opinion sur les choses dont la